



Don Sebastián

Autor: Alexia y Dulce Quej- 6o. grado



A don Sebastián le gustaba recoger la basura que estaba tirada en el suelo, aunque las personas no colaboraban en poner la basura en su contenedor.

Pero aun así, él seguía recolectando la basura poniéndola en su lugar, hasta que un día don Sebastián se mudó a otro lugar. Las personas siguieron tirando basura en sus calles.

Un día se dieron cuenta que las calles estaban muy sucias, llenas de basura y toda clase de deshechos y se dieron cuenta que estaban así porque ya no estaba don Sebastián. Cansados por las moscas y el mal olor, decidieron limpiar las calles y desde ese día, todo cambió. Se dieron cuenta de que don Sebastián los estaba cuidando a ellos y al planeta y aunque ya no estaba, le agradecieron mucho.



**AjJalol Aatin:MiguelTziboy Yat
Yiib'anb'il seeraq' xb'aan Ana Rosa Botzoc**

CENTRO TECNOLÓGICO BILINGÜE

